
 

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１5 年 11 月 19 日 木曜日 

第３回例会 Ｎｏ．2539 

会員総数：４6名  出席率 88.6％ 

メークアップ 

        宮本会長、鎌田幹事、平山会員、遠藤会員、岡本会員、藤原会員、小笠会員、笠井会員、南由起子会員、河合会員 

◎会長挨拶              

宮本会長 洲本ＲＣ60 周年記念式典に出席頂いたみなさま、有難うございました。交流がいっそう深まったよい機会となりま

した。この内容につきましては後ほど卓話でご報告があります。 

◎幹事報告           

鎌田幹事 

到着週報 

到着書類 

 

連絡事項 

 

阿波池田RC、小松島南RC月報、ハイライト米山188号  

洲本RC 60周年お礼状 

ガバナー月信5月号 新入会員紹介 藤川、佐藤、鳥海  

脇町高校インターアクトの件で訪問 

◎卓話 洲本ＲＣ60 周年記念式典 参加報告 

藤原会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南由起子会員 

 

 

 

 

 

河合会員 

洲本 RC60 周年記念式典参加の報告を致します。 

脇町ＲＣより総勢 10 名で前日のゴルフ大会から参加してまいりました。私は静内ＲＣの富岡さんと一緒にプレー

し、親睦を深めました。 

夜は「焼き肉のさかた」という大変美味しい会員の方が経営されているお店でお酒もいっしょに楽しんだところ、

少し飲み過ぎ、酩酊してしまいました。翌日は「大丈夫ですか？」と多くの方に声をかけられ歳を感じてしまいま

した。 

２日目の式典はこちらも会員さんの「夢海游」というホテルで行われました。式典は 30 分とコンパクトな内容に

うまくまとめられていました。 

講演は音楽家の「前川裕美」さん、全盲のピアニストです。小学五年に目の病気となり二十歳過ぎに全盲となりま

したが単身アメリカ留学をされた後、現在は障害者の支援活動も兼ねた音楽活動をされているそうです。また私生

活では結婚され赤ちゃんが２年前に産まれ育児にも忙しいようです。彼女の半生の紹介・演奏ともにすばらしいも

のでした。 

その後の祝賀会は静内ＲＣの方達は飛行機の都合で途中退席となり残念な事にふぐ鍋を食べられませんでした。 

余興は蓮風という和太鼓と津軽三味線によるユニットの演奏が迫力満点で楽しませてくれました。 

記念事業は「洲本のまちはこうして産まれた」という資料集を作り勉強会をされたそうです。 

丸尾ガバナーからは次は「七十五周年で盛大に」という提案がされていました。 

宮本会長が来年の六月に静内ＲＣへ行く約束をされていました。費用は会長持ちです。（笑 

藤原会員から解説頂きましたので私からは感想などを少しだけお話させて頂きます。 

音楽家の前川さんの話された事で、「いつか、もし目が見える様になったら二歳の子供の顔が見たい」とおっしゃ

た事には同じ子を持つ母として涙を抑える事ができませんでした。医学がすすみ、いつか目が見えることを願って

います。 

洲本や静内の方達から昨年の５０周年記念式典に参加された時の感想として「受付でいた会員の奥様は美人ばかり

でした」と話されていました。そうなんですと返しましたがその場に私が居なかった事が悔しいです。（笑 

土曜日の 8:00 に出発し洲本カントリーを目指しました。メンバーの中には洲本を通り越し津名までドライブをし

た方がいらっしゃいましたが時間には遅れること無く無事プレーしました。 

また、奇跡的に雨雲は私たちの上だけは避けてくれ濡れずに済みました。私は平山さんと洲本・静内の方の 4 名でまわ

りました。入会してまだ数ヶ月の洲本の方はゴルフマナーがすばらしく紳士な方でした。 

懇親会は三次会までいき寝たのは 2時過ぎでしたが朝はしっかり平山さんに起こされてしまいました。 

ニコニコボックス      

        岡本会員、豊島会員、冨本会員、郷司会員 

次回例会 

２０１5年 11 月 26 日（木）１2：30 〜 

The Destino Garden 

              卓話 鳥海会員 



☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。  一井会員、内田会員、小笠会員、門田会員、故島会員、郷司

会員、坂本会員、白川会員、鳥海会員、橋本会員、藤川会員、藤村会員、古田会員、三宅会員    

次回例会の出欠を六車出席委員長若しくは鎌田幹事まで連絡してください。 

週報編集者 談  今回の週報は仕事の都合により翌週の発行となりました事、深くお詫び申し上げます。 

         また、鎌田幹事より週報のクオリティーアップを促されています。次週の週報より少しずつやっていきたいと考え 

         ています。 

         今回遅れたおわびに、阿波銀行のセミナーに講師として来町していました心理学者の植木理恵さんと一緒に写る 

         鎌田幹事の写真を貼り付けておきます。（笑 


